

Cubanos residentes en Venezuela ratifican respaldo a su país



Asociación de Cubanos y Cubanos Residentes en Venezuela (Accreven)

Caracas, 24 ene (RHC) La Asociación de Cubanos y Cubanos Residentes en Venezuela (Accreven) ratificó este viernes su respaldo irrestricto al país donde nacieron y rechazaron la reinclusión de Cuba en la lista de países supuestamente patrocinadores del terrorismo.

Repudiaron asimismo en una declaración las intenciones del Gobierno de Donald Trump de “implementar nuevas leyes para asfixiar a nuestra patria, al gobierno cubano y a nuestro heroico pueblo”.

La Junta Directiva de la Accreven objetó “el injusto y arbitrario bloqueo económico, comercial y financiero que mantiene el gobierno del país norteamericano contra de Cuba”, desde hace más seis décadas.

“Desde la República Bolivariana alzamos nuestra voz para decirle al mundo que Cuba no está sola”, expresó el documento.

El texto subrayó que “la comunidad de cubanos patriotas, que nos encontramos desplegados en este país, apoyaremos desde todas las instancias y de todas las formas posibles a la patria de (José) Martí y de Fidel (Castro)”.

Además de todos los mártires que dieron su vida para que Cuba fuese siempre una patria libre e independiente. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/374946-cubanos-residentes-en-venezuela-ratifican-respaldo-a-su-pais>



Radio Habana Cuba